

ABSTRAK

ABDON PURWANTO PURBA NIM. 2101142001. Kontribusi Batak Song Royal Cafe untuk Mempopulerkan Lagu Pop Batak di Hotel Danau Toba International Medan. Jurusan Sendratasik. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui Bagaimana Perkembangan Lagu Pop Batak di Batak Song Royal Cafe, Sejarah terbentuknya Batak Song Royal Cafe, Management Penyajian di batak song royal café tersebut dan Kontribusi Batak Song Royal Cafe untuk mempopulerkan lagu pop batak di Hotel Danau Toba.

Teori yang digunakan mencakup pengertian kontribusi, lagu, musik, dan lagu pop batak.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu : Management dan Pengunjung Batak Song Royal Cafe. Sedangkan sampel berjumlah 25 orang. Untuk melengkapi data-data dalam penelitian ini, peneliti melakukan observasi lapangan, wawancara dan dokumentasi, serta studi kepustakaan. Penelitian ini dilaksanakan di Batak Song Royal Cafe Hotel Danau Toba International Medan di Jalan Imam Bonjol 17 Medan.

Perkembangan Lagu Pop Batak di Batak Song Royal semakin berkembang dan semakin terkenal dikalangan masyarakat, dan pengunjung di Batak Song Royal Cafe semakin bertambah. Sejarah Batak Song Royal Cafe pada tahun 2010 Batak Song ini dikelola pemilik Royal Cafe di Jakarta yang bernama Glenn Nainggolan, dan Batak Song sekarang berubah nama menjadi Batak Song Royal Cafe. Management penyajiannya yaitu Batak Song Royal Cafe buka dari Pukul 22.00 Wib sampai dengan Pukul 02.00 Wib, namun jika Batak Song mengundang artis maka Batak Song Royal Cafe mulai dibuka Pukul 21.00 Wib sampai dengan Pukul 02.00 Wib. Kontribusi yang dilakukan Batak Song Royal Cafe untuk mempopulerkan lagu pop batak adalah dengan menyanyikan lagu – lagu yang baru meluncur albumnya secara berulang – ulang, dan juga lagu – lagu yang sudah lama dinyanyikan kembali, dan grup – grup pengisi acara di Batak Song Royal Cafe juga mempopulerkan lagu – lagu tersebut di luar sampai ke luar negeri.

Kata Kunci : Kontribusi, Batak Song, Royal Cafe